

C'est du fond du cœur que nous vous souhaitons une bonne et heureuse année, avec toutes les bénédictions que le Sacré-Cœur a promises à ceux qui pratiqueraient et qui propageraient sa bonne et sainte dévotion.

Si vous continuez à vous dévouer aux intérêts du Sacré-Cœur de JÉSUS, il est certain que votre année 1892 sera bonne et heureuse.

Elle sera bonne ; car Notre-Seigneur vous promet " toutes les grâces nécessaires à votre état ; la ferveur aux tièdes, la perfection rapidement acquise aux fervents."

Elle sera bonne pour les communautés religieuses, puisqu' " elles retireront tant de secours de cette dévotion qu'il ne faudrait pas d'autres moyens pour y rétablir la première ferveur et la plus exacte régularité."

Elle sera bonne pour les prêtres et les hommes apostoliques, parce qu' " ils auront l'art de toucher les cœurs les plus endurcis, et parce qu'ils travailleront au saint ministère avec un succès merveilleux, s'ils sont pénétrés d'une tendre dévotion au Cœur de JÉSUS."

Elle sera bonne pour les zélateurs et les zélatrices du Cœur de JÉSUS ; car " des trésors incompréhensibles de grâces leur sont réservés ; leurs noms seront inscrits dans le Sacré-Cœur et n'en seront jamais effacés."

Si elle est ainsi bonne, elle ne pourra manquer d'être heureuse ; c'est encore le Sacré-Cœur qui nous l'assure, puisqu'il promet aux personnes qui lui sont dévouées de " mettre la paix dans leurs familles ; de les consoler dans toutes leurs peines ; d'être leur refuge assuré pendant leur vie et à l'heure de leur mort ; enfin de bénir toutes leurs entreprises."

Puissions-nous mériter tous par notre dévouement à JÉSUS et notre zèle à faire connaître et aimer son divin Cœur, de voir de si magnifiques promesses se réaliser en notre faveur ! C'est là le plus sincère de nos souhaits de nouvelle année à tous nos bienveillants lecteurs.

---